SANTA MARTA DE TORMES

Un desfile para despertar los sentidos

La Escuela Municipal de Hostelería acoge un original encuentro entre la moda de la diseñadora Fely Campo y la gastronomía en formato tapa

EÑE I SANTA MARTA

N vestido, una tapa y un cóctel. Una fusión perfecta entre la moda de la diseñadora salmantina Fely Campo y la gastronomía de los cocineros de la Escuela Municipal de Hostelería de Santa Marta de Tormes.

Un traje inspirador representado a modo de tapa que ayer sorprendió al numeroso público asistente al original evento organizado por el Ayuntamiento de la localidad.

Se trató de un desfile diferente, único y original, que conjugó a la perfección dos artes. Todo ello con la música de los alumnos de la escuela de la localidad. Así, cada vestido presentado por Fely Campo había inspirado una tapa. Texturas y colores unidos en los jardines de la Escuela de Hostelería.

El desfile arrancó con un impresionante vestido largo en tono crema estampado con flores, que se acompañó con un ajo blanco con flores.

El alcalde de Santa Marta, David Mingo aseguró que la "Noche Mágica" se trata de "una conjunción de artes que da un salto de calidad a la Escuela, que se incrementa con la formación, la calidad y la modernidad de este tipo de actos". Por su parte Fely Campo destacó la importancia de este tipo de iniciativas para mostrar "la gente buena que tenemos. Este sitio es un privilegio y hay que darlo a conocer"

En la organización del evento, también colaboró la Fundación General de la Universidad de Salamanca y en él estuvieron presentes numerosas personas relacionadas con el mundo de la moda, la restauración y la empresa de Salamanca.



Una de las modelos vestidas por Fely Campo en el encuentro de moda y gastronomía. | FOTOS: EÑE

LOS DETALLES

Desfile pionero

La idea de este evento surgió de un encuentro entre el director de la Escuela, José Luis García, y la diseñadora Fely Campo que han trabajado juntos para que este desfile viera la luz.

Exposición

Como complemento al desfile, la Escuela Municipal de Hostelería acogió una exposición con imágenes de cada traje de Fely Campo acompañado de la tapa creada a partir del diseño.



El desfile se desarrolló en los jardines de la Escuela Municipal de Hostelería.

CABRERIZOS

Entra en vigor el descuento del 5% en las tarifas de la piscina municipal

EÑE

El Ayuntamiento de Cabrerizos ya ha aplicado los nuevos precios en la piscina municipal de la localidad al entrar en vigor la modificación de la ordenanza fiscal reguladora de la tasa por la prestación del servicio en las instalaciones deportivas de la localidad, en concreto, de la piscina.

Se trata de una modificación publicada ayer en el Bo-letín Oficial de la Provincia que ha supuesto una reduc-ción del cinco por ciento en los precios establecidos en años anteriores gracias a la oferta que hizo la concesionaria del servicio. Así, por ejemplo, la entrada de adultos queda en 3,25 euros, la de niños en 2 euros y el abono familiar con hijos en 144. Unos precios que tienen un descuento a mayores para los para los empadronados de la localidad que justifiquen este estado en el momento de adquirir su abono o su entrada regular.

La bibliopiscina estará abierta todas las tardes de julio desde hoy

Desde esta tarde la bibliopis cina de Cabrerizos abrirá sus instalaciones en la piscina todas las tardes del mes de julio. Esto hace que la biblioteca municipal también tenga que adaptar su horario y estará abierta en el centro de cultura solo por las mañanas de lunes a viernes, en concreto de 10:00 a 14:00 horas. Por su parte, el servicio de préstamo de juegos y libros abrirá todas las tardes de lunes a viernes en la piscina, con horario entre 17:00 a 19:30 horas. El objetivo es acercar la lectura a uno de los lugares más concurridos y organizar actividades de animación. | EÑE

VILLAMAYOR DE ARMUÑA

La Escuela Municipal de Música ofrecerá una treintena de enseñanzas el próximo curso

El plazo de matrícula estará abierto hasta el próximo viernes

EÑE | VILLAMAYOR

La Escuela Municipal de Música de Villamayor oferta una nueva y amplia formación musical para el próximo curso con una gran variedad de enseñanzas, tanto para adultos como para ni-

Cursos que van desde la sensibilización musical, pasando por la formación profesional y la preparación a las pruebas de acceso al grado medio del conservatorio, hasta el aprendizaje y la especialización en una gran variedad de más de una veintena de instrumentos.

Enseñanzas de calidad que imparte un equipo de profesionales a los más de 300 alumnos que cada año cursan sus estudios en el centro.

El equipo de Gobierno municipal ha abierto un periodo de información para los ciudadanos interesados en matricularse en estos cursos y el acceso a la formación musical, en la sede de la Escuela Municipal de Música en la calle San Miguel o en la web de la agrupación. Para ello, ha abierto el plazo de inscripción en cualquiera de las enseñanzas desde hoy y hasta el próximo viernes, día 8, en horario de mañana, de 10 a 13 horas.



La Banda Municipal de Música, una de las agrupaciones de la Escuela. | EÑE